

## MCR avec Pierre Farine

TEXTE ET PHOTO PAR ISABELLE VALTICOS

La présence de Mgr Farine à notre après-midi du 14 mars dernier a transformé notre rencontre MCR (Mouvement des Chrétiens Retraités) en un moment exceptionnel. Il n'est en effet pas si fréquent de recevoir un évêque!

C'est pourtant en toute simplicité que Pierre Farine, évêque auxiliaire du diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg de 1996 à 2015, est venu partager avec nous cet après-midi, en qualité de nouveau conseiller spirituel de notre Mouvement.

Celui qui préfère qu'on s'adresse à lui avec un « Pierre » ou un « mon Père » plutôt que le pompeux « Monseigneur » a d'abord participé à notre pause spirituelle autour du thème de l'Espérance avant de concélébrer la messe avec l'abbé Joël Akagbo et rencontrer ensuite de manière informelle et directe les membres de notre groupe autour d'une tasse de thé et de quelques gourmandises sûrement agréées en temps de Carême.

Comme il se l'est promis, Pierre Farine va visiter ainsi tous les groupes de notre Mouvement dans le canton de Genève. Ce n'est pas sans une certaine fierté que nous lui avons permis d'essayer les plâtres



en étant le premier groupe à avoir eu l'honneur de sa venue dont nous garderons toutes et tous un souvenir chaleureux d'un homme de foi dont le lumineux sourire vous met tout de suite à l'aise.

**Prochaine et dernière rencontre de l'année pastorale: le 13 juin, dès 14h15 dans la salle Saint-François de Chêne (messe à 15h15 suivie du goûter).**